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BASTIA UMBRA - Un interven-
to atteso da quasi vent'anni, che
oggi diventa concretezza. L'asses-
sore Moreno Marchi insieme al
sindaco Francesco Lombardi, in-
fatti, ha presentato il progetto pre-
liminare per le scuole dell'infanzia
e primaria di XXV Aprile a Bastia
Umbra. A spiegarlo sono stati gli
architetti incaricati, Francesca
Cocchioni e Pier Luigi Venanzi,
vincitori del bando indetto dal-
l'amministrazione comunale lo
scorso anno. 
Il progetto prevede nella stessa area
l'ampliamento e riqualificazione
della scuola dell'infanzia, con una
nuova mensa scolastica capace di
contenere 220 posti ed una cuci-
na, e la realizzazione della nuova
scuola primaria. La nuova scuola
primaria prevede tre sezioni com-
plete per un totale di 15 classi, au-
le interciclo, una biblioteca, uffici
per l'amministrazione scolastica e
una palestra, dove si potranno
svolgere anche attività extrascola-
stiche. Sia davanti all'ingresso del-
la scuola che vicino alla palestra
ubicata sul retro sono previsti par-
cheggi. La nuova scuola primaria
sarà di grande impatto visivo, gra-
zie ad un ricco gioco di colori. I
sei blocchi di cui sarà composta

presentano le pa-
reti in alluminio
colorato, tutti di-
versi. Il lucernaio
vetrato che copre
il corridoio inter-
no sarà anch'esso
colorato. 
"I colori - spiega
l'assessore Marchi
- sono stati uno
degli input forti
che come Ammi-
nistrazione abbia-
mo dato ai pro-
gettisti. I bambi-
ni devono sentir-
si felici di entrare
a scuola, in un
ambiente confor-
tevole e confor-
me alla loro età.
Basta con il gri-
giore di certe
strutture. Si rea-
lizzerà un polo scolastico perfetta-
mente operativo e funzionale per
il quartiere, che rientra a pieno
nell'impegno che l'amministra-
zione comunale sta portando
avanti con le scuole di Bastia. Al-
tri interventi stanno riguardando
infatti la scuola primaria di Bor-
go I Maggio e quella dell'infan-

zia di via
Pascoli. Per
tutti questi
lavori ci
s i a m o
s e m p r e
confrontati
con i soggetti preposti, tra cui la
direzione didattica. Quello che ci

interessa è
il gradi-
mento del-
la città.
Siamo pie-
namente
soddisfatti

di questo progetto, anche per le
sue alte qualità tecnologiche al

passo con i tem-
pi". La scuola in-
fatti sarà dotata
di elementi a ri-
sparmio energeti-
co, come pannel-
li fotovoltaici sul-
le coperture, ri-
scaldamento a
pavimento, pan-
nelli solari per
l'acqua calda e re-
cupero dell'acqua
piovana per gli
spazi verdi. Le
ampie vetrate dei
blocchi saranno
realizzate con ve-
tri speciali che
impediscono il
surriscaldamento
delle aule. Il pro-
getto sarà realiz-

zato in due stralci,
il primo per un

importo pari a 4 milioni e 300mi-
la euro e il secondo di 2 milioni
e 500mila euro. 
Alla presentazione è seguita
un'ampia discussione con il pub-
blico presente che ha espresso a
pieno il gradimento dell'idea pro-
gettuale, pur riportando alcune
considerazioni tecniche sulle nuo-

ve strutture tra cui la possibilità di
rendere fruibile la palestra anche
da parte della scuola dell'infanzia,
non collegata ad essa in base al
progetto. Rossella Aristei (Liste Ci-
viche) e Massimo Mantovani
(Forza Italia) hanno chiesto in me-
rito all'uso che verrà fatto di que-
sta scuola primaria, se resterà scuo-
la di quartiere o rientrerà nell'ot-
tica di una possibile riorganizzazio-
ne dell'assetto degli istituti scola-
stici a Bastia. "Questa scuola  - ha
risposto il sindaco Lombardi - do-
vrà servire innanzitutto per sosti-
tuire subito quella attuale, ma non
dobbiamo escludere la possibilità
di aggregazione nel futuro. La pre-
senza nel progetto di uffici per
l'amministrazione serve a preveni-
re esigenze in un possibile sdop-
piamento della direzione scolasti-
ca. L'andamento demografico sco-
lastico ci dice che avremo un ca-
lo nei prossimi anni, per cui ci sa-
rà bisogno di riorganizzare le scuo-
le che abbiamo. Quello che con-
ta è tenere alta la qualità dei ser-
vizi e della vita di insegnanti e
alunni". 
Ancora da definire i tempi della
realizzazione: stanno iniziando, in-
fatti, le pratiche per il progetto ese-
cutivo.

BASTIA UMBRA - Il sindaco e l’assessore Marchi hanno esposto il progetto, atteso da oltre venti anni, ai cittadini del rione 

Ecco la nuova scuola di XXV Aprile
La struttura sarà realizzata secondo standard moderni e punterà al risparmio energetico

Il progetto della scuola di XXV Aprile

SILVIA BARTOCCI FONTANA

ASSISI - Federico Masciolini, re-
sponsabile del settore turismo del
Pd di Assisi torna sul tema della
crisi del turismo e chiede "quale
sia l'impostazione strategica dell'amministrazione
in termini di politica, di prodotto e di marke-
ting e come si inseriscono le diverse azioni ope-
rative all'interno di questo disegno. A questo si
continua a non rispondere ed allora comincia a
sorgere un dubbio: esiste una strategia di fondo
o solo una somma di  interventi vetrina"? 
Più duro l'intervento di Simone Pettirossi coor-
dinatore comunale del Pd. "I conti si fanno a fi-
ne anno? Ci sembra che questa logica di corre-
re ai ripari quando la situazione è ormai sfuggi-
ta di mano è un una logica sbagliata e ineffica-
ce. La crisi - spiega Pettirossi - è dimostrata dal-
le preoccupazioni sollevate delle categorie e dal-

l'allarme lanciato dallo stesso assessore al com-
mercio". Secondo Pettirossi non vengono attua-
te le strategie per destagionalizzare i flussi turisti-
ci, promuovere eventi e iniziative legate al turi-
smo culturale, enogastronomico, ambientale, ar-
tistico, congressuale, e per allungare la perma-
nenza media dei visitatori che nel nostro Comu-
ne è tra le più basse della regione e la responsa-
bilità di questa situazione "è solo l'incapacità di
fare scelte nette e chiare dimostrata dall'ammini-
strazione". 
Secondo il consigliere Lunghi dell'Udc la crisi del
turismo ad Assisi non si è verificata in questi ul-
timi due anni, come è stato affermato in questi

ultimi giorni, ma ha radici lontane. Tra i respon-
sabili anche  la Regione che ha  avuto un ruo-
lo nel favorire il declino del primato regionale
che Assisi ha detenuto negli ultimi cinquant'an-
ni.  "Per rincorrere la politica del riequilibrio ter-
ritoriale siamo stati costantemente esclusi da
qualsiasi evento che potesse richiamare visitatori
nella nostra città e d'altra parte l'Amministrazio-
ne Comunale non ha reagito andando a costrui-
re un progetto di rilancio del ruolo di Assisi che
passasse attraverso uno sforzo comune di valoriz-
zazione del prodotto Umbria.
Uno dei punti di debolezza dell'attività di pro-
mozione svolta in questi anni è stata la mancan-

za di coordinamento tra la molti-
tudine di soggetti, pubblici e pri-
vati che svolgono azioni nell'am-
bito turistico, quali Province, Co-
muni, Comunità Montane, STL,
GAL, Enti - Parco, Consorzi di

operatori turistici, che ha comportato dispersio-
ne di risorse economiche. Bisogna focalizzare l'at-
tenzione su quelle risorse che potrebbero indivi-
duare una strategia di rilancio: per esempio il
Centro Studi per il turismo, struttura di eccel-
lenza che svolge in tutta Italia studi e ricerche su
questi temi ed Assisi non né usufruisce se non
marginalmente. E’ necessario un dibattito serio
sull'argomento. Il nostro gruppo è pronto a met-
tere a disposizione una serie di proposte sul que-
sto tema ed  a sostenere in consiglio comunale
una politica che rilanci in maniera significativa
il ruolo che la nostra città deve avere in Umbria
ma anche nell’intero Paese”.

Mignini-Petrini,
nuovo incontro

BASTIA UMBRA  - Sono gior-
ni decisivi per la Mignini Petri-
ni. Martedì, infatti, presso la
Confindustria di Perugia, si ter-
rà il coordinamento nazionale
del gruppo, appuntamento deci-
sivo per il futuro dei circa 40 la-
voratori degli stabilimenti di Pe-
trignano e Bastia coinvolti dalla
riorganizzazione in atto. 
Dopo le iniziative di sciopero,
dopo il consiglio comunale aper-
to e dopo la netta presa di po-
sizione dell'intera comunità di
Bastia, questo importante coor-
dinamento è chiamato a chiari-
re la situazione per arrivare ad
una soluzione positiva della ver-
tenza. 

"Siamo in stretto contatto con le
segreterie nazionali di Flai, Fai e
Uila - afferma Vincenzo Sgalla,
segretario generale Flai Cgil Um-
bria - per far si' che all'incontro
del 18 l'azienda si presenti con
un vero piano industriale di ri-
lancio del gruppo e, contestual-
mente, con un piano sociale che
risponda alla nostra esigenza di
non avere nemmeno un esube-
ro tra i lavoratori Mignini-Petri-
ni. E' evidente - continua Sgalla
- che questo incontro è carico di
aspettative tali per cui, se non
dovessimo trovare le risposte che
cerchiamo, non potremmo che
inasprire le iniziative di lotta già
avviate nelle scorse settimane". 

Turismo, Pd e Udc attaccano la Giunta

Il prospetto sarà realizzato

in due stralci per una spesa

di oltre 6 milioni

Martedì a Confindustria il vertice tra azienda e sindacati

Secondo gli esponenti del Partito democratico, manca un progetto serio per il rilancio

Umbria Sposi, tante le novità nella rassegna
che aprirà i battenti domani mattina

BASTIA UMBRA - Prende il via domani la
quindicesima edizione di Umbriasposi, in
programma fino a domenica prossima al-
l'Umbriafiere di Bastia Umbra.
La manifestazione, promossa da Umbriafiere
Spa in collaborazione con lo studio Korè,
propone, tra l'altro, una nuova edizione di
"Miss Sposa", il concorso di bellezza per le
spose più spiritose, cioè coloro che desidera-
no riproporre in passerella l'abito già indos-
sato il giorno del matrimonio. E nel tempo
è sensibilmente aumentato il numero delle
spose che vogliono sfilare, con l'appoggio di
parenti e amici che faranno il tifo per loro.
La sfilata delle spose - sono circa 30 quelle
iscritte - è prevista per sabato 15 novembre
e una giuria, composta da giornalisti, esperti
di moda e imprenditori del settore avrà il
compito di scegliere la sposa che mostrerà più

disinvoltura e grazia. Alla rassegna sono pre-
senti circa 70 espositori di diversi settori mer-
ceologici. 
I visitatori potranno avere un'ampia gamma
di occasioni per l'abbigliamento per la ceri-
monia. Numerosi sono gli abiti da nozze in
esposizione, per ogni gusto e capacità di spe-
sa per i fidanzati. Anche quest'anno la fiera
dedicata al matrimonio consente di optare per
le soluzioni di alta moda, con il ricorso a fir-
me di prestigio. E' possibile avere consigli per
abiti su misura da parte dei vari atelier pre-
senti in mostra. C'è anche la possibilità di tro-
vare l'occasione più economica. La rassegna
offre, tra l'altro, un'ampia gamma di luoghi,
in particolare ville e casali, dove poter orga-
nizzare, in accordo con società specializzate
nella ristorazione, il pranzo o la cena. In fie-
ra si possono ricevere informazioni sull'allesti-

mento floreale del ricevimento, sull'intratteni-
mento musicale (durante la cerimonia ma an-
che successivamente) e, perché no, sul modo
di invitare parenti ed amici. I servizi per la
cerimonia riguardano, tra l'altro, la fotografia
e il video, l'organizzazione del viaggio di noz-
ze. Per chi è appassionato di moda, non man-
cano le tradizionali sfilate di abiti, concentra-
te nelle giornate di sabato e domenica. 
I visitatori di Umbriasposi 2008 potranno
tentare la fortuna: tra coloro che saranno en-
trati in fiera, verranno estratti due biglietti per
altrettanti buoni acquisto, uno riguarda la
gioielleria, l'altro prodotti tecnologici. 
Il presidente di Umbriafiere, Lazzaro Boglia-
ri, sottolinea che "Umbriasposi costituisce
una fiera di nicchia, ormai consolidata, che
rappresenta un appuntamento fisso per il
comparto nozze nella nostra regione". 

Una lotteria e sfilate con gli abiti più belli all’interno della manifestazione in programma a Umbriafiere di Bastia


